

Pregunta nº 6

AL AYUNTAMIENTO PLENO

El pasado 18 de junio los vecinos de Delicias volvieron a salir a la calle para reclamar la reapertura de su Centro de Especialidades de la calle Trabajo. Esta movilización llega meses después de que en abril, el consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez, asegurase que su reapertura "no es algo urgente".

Esta nueva manifestación llega ocho años después del cierre del Centro, pero los vecinos no olvidan. Más de 50.000 pacientes tuvieron que desplazarse a otras zonas, como el Clínico, Pilarica, Arturo Eyries etc. Desde entonces, los afectados no han cesado de reclamar su reapertura.

En diciembre de 2023 el Pleno aprobó una moción del PSOE apoyando esta causa, sin que dicho acuerdo haya causa, que se sepa, efecto alguno.

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sea contestada en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Qué gestiones ha realizado el gobierno municipal para dar cumplimiento a la moción aprobada en su día por el Pleno?
2. ¿Qué tiene pensado hacer el alcalde a este respecto de ahora en adelante?

Valladolid, 27 de junio de 2025



Pedro Herrero García
Concejal del Grupo Municipal Socialista - PSOE